



Juntos pero separados, bien puede ser el título de una canción o cosa parecida, sin embargo, es la frase correcta para definir perfectamente la forma de actuar de los residentes en "[Cubita la bella](#)" quienes hace 16 meses viven en condiciones de covid-19, pandemia que ha provocado la muerte de unos seis mil cubanos, cifra que se incrementará en los próximos días si se tiene en cuenta los más de 300 [contagiados](#) que se reportan entre críticos y graves a partir del alto número de afectados que residen entre sus mil y más de nueve mil diarios.

Necesidad.

Ante este panorama nada agradable, el Grupo Temporal de Trabajo en el municipio de [Majibacoa](#), aplica un grupo de medidas, principalmente desde el pasado 21 de agosto que tienen la finalidad del aislamiento personal, evitar las aglomeraciones a partir de la limitación del movimiento de personas en las calles, al igual que la prestación de los servicios básicos a la población con la colaboración del pueblo de manera que se requiere estar juntos, en el propósito de vencer la pandemia y a la vez separados, para evitar el contagio de personas.

Acción.



A partir de esa situación objetiva y por el incremento de la covid-19 se decidió limitar el servicio de transporte público, solo se autoriza aquellos medios que trasladan trabajadores con el autorizo requerido, no se permite la permanencia en parques públicos, las personas acudieron a comprar el pan, la leche y el yogurt en horario comprendido antes de las 10 de la mañana, se priorizó la venta de los productos de la canasta básica a partir de los mensajeros, en su mayoría prestando servicio a los aislados. Por otra parte se prohíbe el baño en ríos, piscinas, presas u otros lugares al igual que la pesca, las unidades gastronómicas abrirán sus puertas hasta la 1.30 pasado meridiano para atender los acogidos al [Sistema de Atención a la Familia](#) y se limitó el movimiento de personas entre [Consejos Populares](#).

Más al respecto.

Esperanzador y reconfortante es saber que a partir del miércoles 7 de septiembre se inició la inmunización de los adultos mayores de 19 años y que el día 14 del propio mes iniciará la de niños y adolescentes que comprendan las edades entre 11 y 18 años, mientras que para el 17 de septiembre se acondicionan los vacunatorios que inmunizarán la población pediátrica desde 2 años y hasta 10 años. Alegra saber que ya tienen en sus hombros la primera dosis de Addala alrededor de 250 estudiantes que se encuentran cursando estudios y ya transitan por grados terminales. Motivos por los cuáles decimos Cuba vá y vamos por más.